

# Sambang Tokoh Agama di Wilayah Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Polri Ajak Warga Dukung Pilkada Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Nov 18, 2024 - 10:17



*Sambang Tokoh Agama di Wilayah Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Polri Ajak Warga Dukung Pilkada Damai 2024*

– Dalam upaya menjaga kondusifitas menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd,

bersama Banit Intelkam Bripda Faisal Romandon, menggelar kegiatan pre-emptif melalui sambang silaturahmi kepada tokoh agama di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Kegiatan yang dilakukan pada hari Minggu, di DKMA Masjid Agung Palabuhanratu ini dihadiri oleh Ketua MUI Kecamatan Palabuhanratu, Sdt. KH. Abdullah Mumin M.Ag, Pimpinan Muhammadiyah Cabang Palabuhanratu, Sdt. Ustadz Asep Sudrajat M.Pd, Imam Harian Masjid Agung, Sdt. Ustadz Hamjah, serta pengurus Irema DKMA, Sdr. Sahrul.

Kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka *Cooling System Polri* ini bertujuan untuk menjalin koordinasi dan meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada. Dalam kesempatan tersebut, dilakukan dialog antara petugas kepolisian dengan tokoh agama, serta penyampaian himbauan kamtibmas sebagai berikut:

1. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Aipda Deden mengajak para tokoh agama untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah serta mengajak warganya melalui dakwah maupun cara *door to door* untuk mendukung Pilkada damai, dengan tetap menjaga kerukunan dan persaudaraan meskipun ada perbedaan pilihan.
2. **Dukungan Pilkada Damai 2024:** Warga dihimbau untuk mendukung pelaksanaan Pilkada dengan menciptakan suasana yang kondusif, serta saling mengingatkan untuk tidak menyebarkan hoaks, mempolitisasi isu SARA, terprovokasi, melakukan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.
3. **Laporan Gangguan Kamtibmas:** Ditekankan bahwa apabila ada gangguan kamtibmas, warga diharapkan segera melapor kepada pihak kepolisian setempat atau menghubungi Hotline #110.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan penuh keakraban, mencerminkan hubungan yang harmonis antara Polri dan tokoh agama di wilayah Palabuhanratu. Diharapkan, kerjasama ini dapat menciptakan suasana yang aman dan damai menjelang Pilkada Serentak 2024.